



Nachhaltigkeitsbezogene Offenlegungspflichten von Banken

Analyse des regulatorischen Rahmens zur Offenlegung von Nachhaltigkeitsinformationen unter besonderer Berücksichtigung taxonomiebezogener Transparenz- und Offenlegungspflichten

Von Dr. Jan Merz

2026, 499 S., brosch., 129,- €

ISBN 978-3-7560-4073-5

E-Book 978-3-7489-6999-0

(Wettbewerb und Regulierung von Märkten und Unternehmen, Bd. 67)



Die Regelungen zur Nachhaltigkeitsberichterstattung in der Europäischen Union befinden sich in einem tiefgreifenden Wandel. Die Arbeit ordnet die Offenlegungspflichten von Kreditinstituten systematisch ein und würdigt sie kritisch vor dem Hintergrund der Omnibus-Initiative. Im Mittelpunkt stehen taxonomiebe-

zogene Transparenz- und Offenlegungspflichten nach Art. 8 TaxonomieVO und Art. 449a CRR. Eine eigens durchgeführte Bestandsaufnahme der von Banken veröffentlichten Angaben identifiziert Regulationsdefizite und analysiert, inwieweit die Omnibus-Initiative geeignete Ansätze zu deren Behebung liefert.

Digital verfügbar auf [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei unter nomos-shop.de | Kundenservice +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

Alle Preise inkl. Mehrwertsteuer



Nomos



Nachhaltigkeitsbezogene Offenlegungspflichten von Banken

Analyse des regulatorischen Rahmens zur Offenlegung von Nachhaltigkeitsinformationen unter besonderer Berücksichtigung taxonomiebezogener Transparenz- und Offenlegungspflichten

By Dr. Jan Merz

2026, 499 pp., pb., € 129.00

ISBN 978-3-7560-4073-5

E-Book 978-3-7489-6999-0

(Wettbewerb und Regulierung von Märkten und Unternehmen, vol. 67)

In German



The sustainability reporting rules of the European Union are undergoing a profound transformation. This work systematically classifies credit institutions' disclosure obligations and critically assesses them against the backdrop of the European Commission's Omnibus Initiative. It focuses on taxonomy-related transparency and disclosure requirements under Article 8 of the

Taxonomy Regulation and Article 449a of the Capital Requirements Regulation. An original stocktaking of disclosures published by banks identifies regulatory shortcomings and analyses the extent to which the Omnibus Initiative provides suitable approaches to address them.

Available digitally at [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Available in bookstores or free of shipping costs at [nomos-shop.de](https://www.nomos-shop.de) | Customer Service +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

All prices include VAT



Nomos